

# Une association pour aider les chefs à préserver le climat

0 CONTRIBUTION REAGISSEZ À CET ARTICLE

Facebook Twitter Google+ LinkedIn

IMPRIMER ENVOYER



Le chef Olivier Roellinger pose au Château Richeux, à Cancale, le 25 février 2010 - Marcel Mochet AFP

© 2015 AFP

Publié le 14.04.2015 à 19:04  
Mis à jour le 14.04.2015 à 19:40

MOTS-CLÉS  
environnement, restauration, énergie, climat

Soutenue par plusieurs chefs comme Olivier Roellinger, une association vient de se créer pour encourager les restaurateurs à contribuer à la lutte contre le réchauffement climatique.

Alors que se profile en décembre la conférence de l'Onu sur le climat, avec 50.000 participants à nourrir et héberger, «il faut aussi montrer un engagement dans l'assiette», explique Marguerite Brechat, déléguée générale de l'association «Bon pour le climat».

«L'idée est d'amorcer une prise de conscience», explique le président de l'association, François Pasteau, chef de l'Epi Dupin à Paris, engagé depuis 10 ans dans la protection de l'environnement. «Et surtout que ça perdure au-delà de la Cop21».

L'association propose d'accompagner les chefs dans l'évolution de leurs pratiques: partage de savoir-faire, échange de recettes, bilan carbone des plats, outils de communication interne et à l'extérieur...

Les adhérents (100 euros annuels) s'engagent de leur côté à proposer au moins une entrée, un plat et un dessert «bons pour le climat», c'est-à-dire réalisés avec des produits de saison, locaux, et mettant en avant le végétal plutôt que les protéines animales — des plats qu'ils pourront frapper d'un petit logo spécial sur la carte. «Respecter ces trois critères permet de diviser par deux les émissions de gaz à effet de serre», souligne l'association.

M. Pasteau souligne le rôle pédagogique des restaurateurs. Ils sont un maillon important entre producteurs, distributeurs, salariés et consommateurs: «une modification réussie dans leur offre ferait avancer un grand nombre d'acteurs», pointe l'association.

Celle-ci s'adresse aussi aux consommateurs, appelés à encourager les restaurateurs.

«Bon pour le climat», qui démarre avec quatre restaurants adhérents (l'Epi Dupin, le Châlet des Iles à Paris, Les Orangeries dans la Vienne, Le Pied-de-nez au Castellet), bénéficie notamment du partenariat de Relais et Châteaux, via son vice-président Olivier Roellinger.



### Prévoir vos obsèques

Prévoir y maintenant pour ne plus y penser demain. Dès 8,52€/mois. Frais de dossier à 0€.



### Croisière 5\* en Arctique

PONANT, seul spécialiste francophone des croisières-expéditions polaires grand confort.



### Nouveau Ford EcoSport

Découvrez le FORD ECOSPORT, le nouveau SUV compact, équipé de SYNC avec Applink. Profitez-en !



### Investir dans les Métaux

Jusqu'à +45% depuis 2011. Découvrez comment investir avec MTL Index. Marché Métaux  
Publié par Uptiss

ANNONCES SHOPPING (Publicité) LeDalle.com



### Abris de Jardin

>> VOIR

PUBLICITÉ



COURIR PLUS LOIN